

- Conférence Vivre la Vision, agir ensemble en faveur de la protection du climat («Die Vision leben – Klimaschutz mitgestalten»): les différents exposés de la conférence de la diaconie ont constitué une source d'inspiration pour plus de 50 collaboratrices et collaborateurs socio-diaconaux qui ont aussi échangé sur les activités proposées dans leurs paroisses.
- Participation à l'organisation du culte des droits humains au cours duquel une soixantaine de personnes se sont engagées devant Dieu et l'humanité en faveur de plus de justice dans le monde.
- Mise en avant des thématiques diaconales dans ENSEMBLE: un certain nombre d'articles et d'interviews ont

été produits par l'intermédiaire de personnes de contact actives dans le social et dans le journalisme, qui, par effet ricochet, ont découvert l'image d'une Eglise engagée sur le plan social. L'une d'elles est même concrètement devenue membre de l'Eglise.

Par ailleurs, le prix des alumni pour des mémoires de maîtrise en lien avec la diaconie – un vieux rêve de Claudia Hubacher – a été décerné pour la première fois en 2021 à la Haute école spécialisée bernoise (BFH) et remis par Ursula Marti.

#### Ministère et service

Lors du culte de reconnaissance de ministère à la collégiale, qui a encore été présidé par Claudia Hubacher

dont le mandat touchait à sa fin, cinq collaboratrices socio-diaconales et six collaborateurs socio-diaconaux ont été reconnus. Deux paroisses ont reçu du soutien pour engager des forces socio-diaconales et 14 pour ouvrir des places de formation socio-diaconale. La Charte des trois ministères, élaborée en collaboration avec le secteur et approuvée par le Synode d'été, illustre la collaboration entre les ministères. Le secteur s'investit dans cette collaboration: lors des Journées de la diaconie, qui se déroulent pendant le semestre pratique, 15 étudiantes et étudiants ont déjà eu l'opportunité de se familiariser avec la mission socio-diaconale; six pasteures et pasteurs stagiaires ont approfondi ces contenus pendant leur stage.

### Changements dans le département

Fin août 2021, Claudia Hubacher a pris sa retraite. Elle aura marqué positivement et durablement la diaconie. Ursula Marti a pu reprendre de manière structurée l'énorme dossier que gérait Claudia Hubacher et qui contient des informations techniques et organisationnelles sur différents groupes professionnels (notamment travailleuses et travailleurs sociaux, conseillères et conseillers conjugaux et juridiques, aumôniers et aumôniers spécialisés) ainsi que sur quelque 70 institutions sociales (fondations, associations, hôpitaux et institutions de soins, prisons, autorités cantonales de la Direction de la sécurité et de la DSSI). Que Claudia Hubacher soit ici vivement remerciée pour tant d'années de bons et loyaux services.



... tricot ...

Activités ludiques de la paroisse des personnes sourdes et malentendantes: peinture ...

